

Liebe Wählerinnen und Wähler, liebe Gemeinde!

Für die Jahre 2024-2030 haben sich für unseren Berger Kirchenvorstand erfreulicherweise 12 Damen und Herren als Kandidaten zur Verfügung gestellt, von denen 6 gewählt werden können: am Wahltag im Gemeindehaus oder vorher per Briefwahl. Alle Wahlberechtigten erhalten die Briefwahlunterlagen automatisch per Post, sodass alle, die am Wahltag nicht in unser Wahllokal im Katharina von Bora-Haus kommen können, vorher ohne Extra-Antrag ganz unbürokratisch per Brief wählen können!

Wer darf wählen? Alle, die am Wahltag das 14. Lebensjahr vollendet haben und konfirmiert oder in die Gemeinde aufgenommen sind, oder am Wahltag das 16. Lebensjahr vollendet haben, unserer Kirchengemeinde seit mindestens 3 Monaten angehören, nicht gesetzlicher Betreuung unterstehen und im Wahlberechtigtenverzeichnis stehen.

Nach der Wahl: Die 6 Neugewählten berufen in einer konstituierenden Sitzung mit dem Pfarrer zwei weitere Mitglieder in den Kirchenvorstand, sodass das neue Gremium für die nächsten 6 Jahre dann aus 9 stimmberechtigten Mitgliedern bestehen wird. Die weiteren Kandidaten sind eingeladen, im Erweiterten Kirchenvorstand beratend mitzuwirken.

Was macht der Kirchenvorstand inhaltlich? Er leitet mit dem Pfarrer, der der Vorsitzende ist, die Kirchengemeinde und gestaltet deren Leben prägend mit: von den verschiedenen Gottesdienstmöglichkeiten, der Auswahl von Kreisen und Gruppen, von klein bis groß, jung bis alt, musikalischen und kulturellen Angeboten, der Erwachsenenbildung zu theologischen und aktuell-gesellschaftlichen Fragestellungen, über das soziale Handeln der Gemeinde bis hin zur Ökumene vor Ort und in der Welt (Entwicklungshilfeprojekte). Finanzen, Bau- und Personalangelegenheiten unserer Gemeinde beschäftigen den Kirchenvorstand ebenso wie neue Ideen, Programme und Aktivitäten – je nach Gaben und Fähigkeiten, die die Menschen im Kirchenvorstand und in dieser Gemeinde mitbringen, um zu einem offenen Gemeindeleben einer einladenden Kirche beizutragen. Feste und Feiern nicht zu vergessen!

Pfarrer und Kirchenvorstand können zwar einiges leisten, aber nicht alles! Wir freuen uns daher auf Sie und weitere Menschen, Persönlichkeiten, die ihre Ideen einbringen und da oder dort mitmachen!

Wählen Sie bitte auf jeden Fall! Sie zeigen damit allen Kandidaten Ihre ideale Unterstützung und Ihr Interesse an Ihrer Gemeinde, hab Dank!

Ihr Pfarrer




Stimm
für Kirche

Kirchenvorstandswahl 2024
Ev.-Luth. Kirche in Bayern
stimmfürkirche.de

Per Briefwahl oder im Katharina von
Bora-Haus am 20.10.2024 von 8 bis
12 Uhr (Gottesdienst um 10 Uhr)